
Comitês das Bacias Hidrográficas dos
Rios Piracicaba, Capivari e Jundiai

CT-RURAL - CÂMARA TÉCNICA DE USO E CONSERVAÇÃO DA ÁGUA NO MEIO RURAL

 Ata da 37ª Reunião Ordinária da CT-RURAL - 20/03/2009 - 09h30min
CATI – Coordenadoria de Assistência Técnica Integral - Campinas – SP

Membros Presentes
PM. Campinas Déa Raquel E. Carvalho (T)

Sind. Rural Limeira João Aparecido Santarosa (T)
PM Atibaia Osvaldo Barone Filho (T)
Sec. Agropecuária
Atibaia Rogério Aurieme

Séc. Agricultura
CATI Vicente A. Caucelliero Filho

Sind. Rural
Campinas Antonio E. Crestana

Sind. Rural
Indaiatuba Wilson Tomazeto

EDR - Campinas José Augusto Maiorano
IAC - Campinas Isabella Clerici de Maria
Sind. Rural Mogi
Mirim Enéas Rodrigues
Sind. Rural Mogi
Mirim Luiz Antonio de Amoedo Campos

PM Sumaré Roberto Ivan Rovagnelli
Pm Sumaré João A. Savedra

CETESB Vicente Luiz Curcio

Entidades Ausentes com justificativa
Daee Walter A.Becari
Sind. Rural de Rio
Claro João Baraldi

Esalq/Usp Marcos V.Follegatti
Forun das E.Civis Felipe Becari
Feagri/Unicamp José E. Paterniani
Sind. Rural de Jundiaí Wilson Bonança
Pref.Muinic. Limeira Mariana Dellariva
Pref. Nova Odessa Claudemir de Oliveira
ABCON Márcia Ap. Ragonha
Pref. Joanópolis Nelson Barbosa

Entidades Ausentes sem justificativa
Prefeitura de Indaiatuba
Prefeitura de Jaguariúna
Prefeitura de Jarinú
Prefeitura de Mombuca
SABESP
Sind. Rural de Piracicaba
Sind. Rural de Monte Mor
SMA – DEPRN
Soridema

(T) Titular         (S) Suplente        (R) Representante
1. Pauta: 1. A pauta e a convocação da Reunião foram
enviadas aos membros da CT-Rural, por meio de
mensagem eletrônica no dia 12/03/09 e reenviada dia
13/03/09.
2. Na abertura da Reunião o Sr. Coordenador João
Aparecido Santarosa, verificou o quorum, e agradeceu o
Sr. José Augusto Maiorano do EDR Campinas pela
seção do espaço para a realização da Reunião,
agradeceu a todos pela presença e deu início aos
assuntos da pauta.
3.A leitura da Ata da Reunião anterior foi deixada para
ser lida e votada na reunião do mês de Abril. Informes
gerais: o coordenador comentou  da reunião do GT-
Empreendimentos realizada em Piracicaba no DAEE no
último dia 06/03 onde foram discutidos assuntos
relacionados a vários empreendimentos que estão sendo
solicitados para a instalação na Bacia do PCJ.
O primeiro deles foi pedido de ativação da Jazida de
Argila em Santa Gertrudes, que tem um impacto
ambiental relativamente grande, e poder comprometer a
Capacitação de Água do próprio município.
Foi solicitado aos empreendedores várias ações
mitigadoras para reduzir o impacto, e encaminhada
através da Secretaria Executiva do Comitê.
O segundo empreendimento foi discutido foi do Aterro
Sanitário de Bragança Paulista, que solicita uma
liberação da segunda fase ao lado do pr´prio Aterro já
em atividade para atendimento da demanda  do lixo de
Bragança até 2020. O grupo do GT-Empreendimentos
solicitou cuidados de monitoramento no transporte  do
chorume até o Tratamento de Esgoto no município de
Jundiaí. O terceiro assunto foi um adiantamento  aos
membros da CT-Rural, principalmente da Região de
Campinas e Indaiatuba sobre as pretensões de
am´pliação do Aeroporto de Viracopos, sobre o gande
impacto que ele vai proporcionar  na Região
especialmente em propriedades ruarais produtivas.
O Sr. Coordenador disse que este assunto é pauta da
próxima Reunião do GT-Empreendimentos e necessita
de subsídios dos membros da CT-Rural para dar parecer
na próxima reunião.
4. Voltando a seqüência da pauta o Sr. Coordenador
falou sobre a Reunião da CT-PL do dia anterior,
19/03/09, realizada em Limeira, e da aprovação do
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projeto, encaminhado através da CT-Rural, projeto este
de demanda induzida, desenvolvido pelos membros da
Unicamp, denominado Manual de Boas Práticas Agro
Ecológicas, para orientar os agricultores sobre o Uso
Racional dos Recursos Hídricos, usando sistemas  de
irrigação adequados e com controle de perdas, dar aos
Agricultores informações sobre como proceder para ter
sua propriedade ambientalmente correta para obter
abatimento no valor cobrado pela água captada  para a
irrigação de acordo  com as deliberações aprovadas pelo
Comitê de Bacias.
5. Outros assuntos – O Sr. Osvaldo Baroni Filho,
membro da Ct-Rural, pediu a palavra e comentou  sobre
a necessidade da CT-Ruaral apoiar os pequenos
agricultores reunidos em associações da Região de
Atibaia, para conseguirem a Outorga de Captação de
Água mais simplificada e com custo menor, pois os
preços atuais oneram demais os pequenos agricultores.
Ficou encarregado de enviar uma solicitação  para o
coordenador da CT-Rural aos Órgãos competentes. Sem
mais assuntos a tratar foi encerrada a Reunião às 12h.

João Aparecido Santarosa
Coordenador da CT-RURAL


